

## MISSION & VISION DU GROUPE ACP ADOPTES PAR LA 86EME SESSION DU CONSEIL DES MINISTRES ACP

---

### **Mission :**

« Le Groupe des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (Groupe ACP) est attaché aux valeurs essentielles d'unité et de solidarité, et œuvre pour la promotion du développement durable et l'éradication de la pauvreté, ainsi que pour une intégration accrue de ses Etats membres dans l'économie mondiale. Il se fixe pour objectif de contribuer à la paix, à la sécurité, à la stabilité, au respect des droits de l'homme, des libertés fondamentales et des principes démocratiques dans le monde. Le Groupe ACP accorde par ailleurs une grande importance aux principes tels que l'autodétermination, l'indépendance ainsi qu'une coopération efficace et efficiente»

### **Vision :**

« Le Groupe des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (Groupe ACP) a pour vision, d'une part, de promouvoir le développement de la prospérité et de la paix dans les Etats et régions ACP en y renforçant la sécurité et le développement humain et, d'autre part, de devenir une force dynamique sur la scène internationale».

\*\*\*\*\*

### **Mission:**

"The African, Caribbean and Pacific Group of States (ACP Group) underscores the core values of unity and solidarity, and is committed to, and promotes, sustainable development and the eradication of poverty, as well as closer integration of its Member States in the global economy. The Group aims to contribute to global peace, security stability and respect for human rights, fundamental freedoms, and democratic principles. The ACP Group also underlines attributes such as self-determination, independence, and effective as well as efficient cooperation".

### **Vision:**

"The vision of the (ACP Group) is to foster the development of prosperous and peaceful Member States and regions by enhancing human development and security, and to emerge as a dynamic force in the international arena".